



Peningkatan Kredit Macet Nelayan Capai Rp 878 Miliar, Ganjar-Mahfud Janji Penyelesaian Cepat

Description

Ganjar Pranowo dan Mahfud MD Sambangi Kampung Nelayan Kurnia di Medan

Ganjar Pranowo dan Mahfud MD, paslon nomor urut tiga Pilpres 2024, telah mengunjungi Kampung Nelayan Kurnia di Kelurahan Belawan Bahari, Kecamatan Medan Belawan, Kota Medan, Sumatera Utara. Mereka menemui ribuan nelayan yang menyampaikan keluhan mereka terkait kondisi kesejahteraan. Ganjar menanggapi keluhan nelayan dengan komitmen pihaknya untuk meningkatkan kesejahteraan nelayan melalui pemutihan kredit macet. Menurut Ganjar, jumlah nelayan yang terkena dampak kredit macet tidak terlalu banyak, namun pihaknya tetap akan menghapus utang mereka.

Meningkatkan Kesejahteraan Nelayan

Ganjar Pranowo telah berkomitmen untuk menghapus kredit macet nelayan sebagai upaya meningkatkan kesejahteraan mereka. Selain itu, mereka juga berencana untuk memberikan program-program pendukung lain kepada nelayan, seperti sarana dan prasarana, kemudahan mendapat Bahan Bakar Minyak (BBM), serta alat tangkap yang layak dan ramah lingkungan.

Mengatasi Kredit Macet

Menurut catatan Ganjar-Mahfud, jumlah kredit macet petani dan nelayan mencapai Rp878 miliar. Mereka berkomitmen untuk menghapus kredit macet tersebut sebagai bentuk kesejahteraan rakyat. Dengan demikian, upaya tersebut diharapkan dapat meningkatkan kondisi kesejahteraan nelayan dan petani.

Menyediakan Lapangan Kerja dan Infrastruktur

Pihak paslon nomor urut tiga Pilpres 2024 juga telah menyiapkan 17 juta lowongan kerja. Menurut Mahfud MD, lapangan kerja tidak mudah terwujud jika infrastruktur tidak baik. Oleh karena itu, mereka juga berencana untuk memperbaiki infrastruktur untuk mendukung terciptanya lapangan kerja.

Rangkaian Kampanye

Ganjar Pranowo dan Mahfud MD telah menggelar kampanye akbar pada hari ke-62 Kampanye Pilpres 2024 di Sumatera Utara dan Yogyakarta. Mereka menyapa masyarakat Sumut dan Yogyakarta serta mengunjungi berbagai tempat seperti Kampung Nelayan Kurnia dan Hajatan Rakyat di berbagai daerah. Pasangan calon ini akan melakukan kampanye pemilu yang ditetapkan mulai 28 November 2023 sampai 10 Februari 2024, dengan pemungutan suara dijadwalkan pada 14 Februari 2024.

Dengan kunjungan mereka ke Kampung Nelayan Kurnia di Medan, paslon nomor urut tiga Pilpres 2024 menunjukkan komitmennya untuk meningkatkan kesejahteraan nelayan melalui berbagai program pendukung serta pemutihan kredit macet. Diharapkan, upaya ini dapat memperbaiki kondisi kesejahteraan nelayan di berbagai daerah.

Ringkasan

Ganjar Pranowo dan Mahfud MD mengunjungi Kampung Nelayan Kurnia di Medan, Sumatera Utara, dan berkomitmen untuk meningkatkan kesejahteraan nelayan dengan pemutihan kredit macet. Mereka juga berjanji akan menyediakan program pendukung lain seperti sarana, prasarana, bahan bakar minyak, dan alat tangkap yang ramah lingkungan. Selain itu, mereka juga akan memberantas korupsi serta menciptakan lapangan kerja. Bagaimana tanggapan Anda tentang langkah-langkah yang diusulkan oleh Ganjar-Mahfud ini? Apakah Anda yakin bahwa pemutihan kredit macet adalah langkah yang efektif? Silakan berikan komentar dan pendapat Anda di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#)